
十
一
月
十
六
日
、
佐
野

市
「
あ
く
と
プ
ラ
ザ
」
で

第
三
十
四
回
ダ
ン
プ
支
部

定
期
大
会
を
組
合
員
百
二

十
三
人
の
参
加
で
開
催
し

ま
し
た
。

工
藤
委
員
長
は
あ
い
さ

つ
の
な
か
で
「
消
費
税
の

引
き
上
げ
に
よ
っ
て
さ
ら

に
生
活
は
苦
し
く
な
っ
て

い
る
。
一
部
に
限
定
さ
れ

て
い
る
単
価
改
善
を
全
体

に
広
げ
る
た
め
に
も
、
さ

ら
に
強
大
な
組
合
に
す
る

必
要
が
あ
る
」
と
訴
え
ま

し
た
。

来
賓
の
栃
木
県
労
連
阿

波
議
長
は
「
佐
野
市
に
は

足
尾
鉱
毒
事
件
を
闘
っ
た

田
中
正
造
の
伝
統
が
あ
る
」

と
社
会
的
弱
者
の
立
場
に

た
っ
た
運
動
の
大
切
さ
を

語
ら
れ
ま
し
た
。

ま
た
、
宇
都
宮
市
の
タ

ク
シ
ー
会
社
Ｓ
Ａ
Ｔ
タ
ク

シ
ー
労
働
組
合
の
熊
倉
委

員
長
が
争
議
支
援
の
訴
え

を
お
こ
な
い
ま
し
た
。

川
田
副
委
員
長
は
「
今

期
一
年
間
で
九
四
人
の
新

加
入
者
を
迎
え
入
れ
る
こ

と
が
で
き
た
。
こ
れ
は
過

去
一
〇
年
で
一
番
多
く
三

期
連
続
の
純
増
を
達
成
し

た
」
と
報
告
、
石
井
書
記

次
長
は
運
動
方
針
の
な
か

で
「
業
界
の
担
い
手
を
育

て
る
た
め
に
は
大
幅
な
労

働
条
件
の
改
善
、
と
く
に

過
積
載
問
題
は
避
け
て
通

れ
な
い
」
と
、
若
者
が
安

心
し
て
働
き
続
け
る
こ
と

が
で
き
る
環
境
整
備
の
重

要
性
を
訴
え
ま
し
た
。

国
土
交
通
省
は
大
会
直

前
の
十
一
月
七
日
「
悪
質

な
重
量
制
限
違
反
者
へ
の

告
発
に
つ
い
て
」
と
題
す

る
対
策
方
針
を
公
表
し
ま

し
た
。

大
会
で
は
こ
の
問
題
に

つ
い
て
、
緊
急
学
習
会
を

行
い
ま
し
た
。

い
ま
業
界
で
は
、
こ
の

法
改
正
を
め
ぐ
っ
て
混
乱

が
広
が
っ
て
い
ま
す
。

学
習
会
で
は

①
道
路
交
通
法
の
改
正
で

は
な
い
の
で
、
違
反
点
数

は
一
切
変
わ
ら
な
い
こ
と
。

②
国
交
省
に
よ
る
現
地
取

締
り
で
検
挙
さ
れ
車
両
総

重
量
の
二
倍
以
上
で
測
定

さ
れ
た
場
合
、
道
路
法
違

反
と
し
て
告
発
さ
れ
る
こ

と
。

な
ど
を
資
料
を
も
と
に
学

び
ま
し
た
。

こ
の
ほ
か
、
今
年
五
月

に
施
行
さ
れ
た
「
自
動
車

運
転
死
傷
処
罰
法
」
に
つ

い
て
も
学
習
し
、
安
全
運

転
に
た
い
す
る
意
識
を
高

め
ま
し
た
。
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全労済足利支所長様からダンプ支部定期大会にお祝いをいただきました。紙面を借りて報告ならびに御礼申し上げます。

10月～11月は秋の組合員拡大月間。まだ組合に入っていない方を紹介してください。

大
会
直
前
に
消
費
税
再
増
税
延
期
の
報
道
が
。
今
年
四
月
の
引
き
上
げ
は
我
々
庶
民
の
生
活
を
直
撃
「
ア
ベ
ノ
ミ
ク
ス
」
の
失
敗
は
明
ら
か
で
す
。
「
延
期
」
で
は
な
く
「
廃
止
」
す
べ
き
で
す
。
来
月
実
施
さ
れ
る
衆
議
院
選
挙
で
意
思
を
示
そ
う
！

今年も会場一杯に組合員が結集しました。「組合員としての自覚を」熱く訴える工藤委員長

◎
亀
田
豊
次
さ
ん

「
今
年
の
大
会
は
い

つ
に
な
く
緊
張
感
が
あ
っ

た
と
思
う
。
や
は
り
道

路
法
の
関
係
と
か
身
近

な
問
題
だ
け
に
関
心
が

高
か
っ
た
の
で
は
」

◎
森
田
新
造
さ
ん

「
年
一
回
の
大
会
で

し
か
顔
を
合
わ
さ
な
い

人
が
多
い
。
懐
か
し
い

人
に
会
え
る
機
会
で
も

あ
り
来
年
も
参
加
し
た

い
」

◎
斉
藤
正
道
さ
ん

「
過
積
載
の
方
針
は

き
れ
い
ご
と
だ
。
み
ん

な
わ
か
っ
て
い
る
け
ど

や
め
る
わ
け
に
い
か
な

い
。
も
っ
と
現
実
的
な

方
針
を
」

◎
山
下
光
悦
さ
ん

「
議
案
は
よ
く
わ
か

ら
な
か
っ
た
。
し
か
し

み
ん
な
老
け
た
な
あ
。

若
い
人
が
や
っ
て
い
け

る
業
界
に
し
た
い
」

◎
須
藤
勝
男
さ
ん

「
参
加
者
も
多
く
活

気
が
あ
っ
た
と
思
う
。

少
し
仕
事
が
増
え
て
き

た
か
ら
か
な
。
学
習
会

は

参

考

に

な

っ

た

。

『
重
量
二
倍
以
上
で
一

発
免
許
取
消
し
に
な
る
』

と
か
、
無
線
で
い
い
加

減
な
話
が
飛
び
交
っ
て

る
か
ら
ね
」

学習会は参加者も真剣そのもの。参加者が正確に理解し

仲間に広げることを確認しました。

二
年
連
続
で

組
織
増
実
現


